

# *Mireya Luis rejoint le conseil d'administration de la Fédération internationale de volley-ball*

---

*Image not found or type unknown*



**Mireya Luis / Jit**

La Havane, 6 février (PL) La célèbre ex-athlète cubaine Mireya Luis a été choisie comme membre du conseil d'administration de la Fédération internationale de volley-ball.

[www.jit.cu](http://www.jit.cu), le site de l'Institut cubain des sports, précise que Mireya Luis a reçu 137 voix, le plus grand nombre de votes accumulés pour la position de membre de sexe minoritaire dans ce conseil.

Jit ajoute qu'avec la légendaire attaquante de l'équipe trois fois championne olympique de Cuba, ont été élues l'Écossaise Margaret Ann Fleming avec 125 voix et la Vénézuélienne Judith Rodriguez, qui en a eu 37.

L'ancienne capitaine de l'équipe cubaine fait également partie de la Fédération cubaine de volley ainsi que du Conseil de la NORCECA, Confédération de volley-ball de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Au cours de la première journée du Congrès, Mark Eckert (Canada), Mushtaque Mohammed (Trinité-et-Tobago), Glenn Quinlan (Saint-Christophe-et-Nevis) et Felix Sabio (Honduras) ont été élus par acclamation membres du Conseil d'administration de la FIVB.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/246992-mireya-luis-rejoint-le-conseil-dadministration-de-la-federation-internationale-de-volley-ball>



**Radio Habana Cuba**